RUBEN DARIO JEREZ

21 años de su desaparición



¿QUIÉN ES DARÍO JEREZ?

Dario Jerez tenía 40 años , era un repartidor de productos de Arcor y también hacia trabajos para un finaciera en Santa teresita.

¿QUÉ PASÓ CON ÉL, A DONDE ESTA?

El 25 de octubre de 2001 luego de concurrir a un negocio a realizar un cobro en la esquina de 29 y 3. Había llegado solo, conduciendo su Ford Fiesta, Dejó las llaves puestas en el vehículo, su suéter amarillo en el asiento del acompañante, un paquete de galletitas y el cargador del celular en el piso



Al salir del comercio, que era propiedad de Jose Stoll, se encontró un hombre con el cual estuvo hablando un rato para luego subirse a su auto y esperar una hora dentro de él. Después detrás suyo se estaciono otro vehículo con dos personas a bordo, **ESO FUE LO ÚLTIMO QUE SE SUPO DE ÉL**.

Recién en el 2013, luego de que paso por 5 fiscales, se llegó al juicio oral en la jurisdicción de Dolores donde fueron imputadas seis personas: cinco por encubrimiento agravado y otras por falso testimonio.

Tres de ellos eran ex funcionarios del municipio del partido de la costa, mientras que otros dos se desempeñaban como gerentes de una financiera (lamada tarjeta COMPRAR).

Bensi y Torres eran los fiscales quienes aseguraron que, a pesar que el cuerpo de Darío Jerez nunca fue hallado, había indicios conducentes para tener por acreditado el homicidio y que los imputados ayudaron al autor o autores del crimen.



la familia de Darío lleva más de 700 marchas, ante el pedido del fiscal bensi, el ministerio de seguridad de la nación dispuso en 2020 una recompensa de \$500 mil para quien aporte datos para encontrar al responsable.



Viviana y su hijo Julian participan de cada acto para pedir justicia, ahora solo está activa la causa de la desaparición forzada.

La esposa dijo que había ido con su marido a hablar con un policía llamado Aguirre, con quien compartía actividades con el fútbol infantil en el club social y deportivo de Santa Teresita. Lo curioso es que el policía declaró que no recuerda esa visita a la comisaría.

Al negar ese encuentro, nunca se supo para que jerez fue a la comisaría. Dario se sentía amenazado por quien ? no se sabía.

La esposa dijo que Darío era una persona de campo, sumamente solidaria y hasta quizás pudo haberles llevado algún paquete en su auto porque él solía hacerle favores a los vecinos ya que lo conocía todo el mundo y andaba todo el tiempo en la calle. A nadie se lo traga la tierra, viviana dijo que él no tenía ninguna deuda, no tenía enemigos,un buen hombre,buen marido y una buena persona.





